
屋代開発について 

【ご意見】 

9/28に須坂市へイオンが出店することが決まりました。 

千曲市での屋代開発は白紙になり、今後魅力ある街づくりとなる

ようにしてもらいたいと思います。 

その１つとして、今のアグリパーク（いちご狩り園）を生かし、

総合型道の駅などの開発はどうかと提言致します。 

一帯には、スーパー（既存店 JAの移設）や無印良品店大型店舗、

100円ショップなど、観光にも、地域住民にも愛され、他地域に無

いものを作ることにより、活性化が生まれると考えます。 

是非、開発により地域活性化をして頂きたいと思います。 

私も、もうすぐ千曲市民の一員となりますので、上田、松本への

買い物流出者が少なくなることを願っています。 
 

 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。 

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。 
 

【回答：地域開発推進室】 

人口減少や地域経済の縮小を食い止め、より高い市民サービスを

維持していくには、自ら稼ぐ力（自主財源の確保）がますます重要

となります。市はこの課題を解決するため、上位計画において「千

曲の魅力で創生する賑わい（にぎわい）と活力あるまち」を目標に

掲げ、屋代地区及びその周辺を広域交流拠点として位置づけて、新

たなまちづくりを目指しています。 

現在、事業主体である「屋代地区土地区画整理組合設立準備会（地

権者により組織）」が新たな「まちづくり構想案」の策定作業を進め

ていますので、ご意見を参考にさせていただきます。 


